## LA TUNISO-SEOUDIENNE D'INTERMEDIATION

Intermédiaire en Bourse



## التونسيــة السعوديــة للوسـاطــة وسيــط بالبورصــة

## La Société de Promotion du Lac de Tunis (SPLT) prépare son entrée en Bourse

La Société de Promotion du Lac de Tunis (SPLT) projette d'entrer en Bourse en 2018, apprend *ilBoursa*. L'opération devrait permettre à la société de continuer à financer son développement.

Selon nos informations, l'opération se déroulera durant le quatrième trimestre de l'année en cours et sera pilotée par Tunisie Valeurs et BH Invest.

La SPLT est une société tuniso-saoudienne de droit tunisien au capital de 44 millions de dinars. Ce dernier, fixé initialement à 34 millions, a été est souscrit par l'Etat tunisien pour 17 millions de dinars (800 ha de terrain et 3 millions en numéraires), et par les investisseurs saoudiens pour 17 millions de dinars en numéraires dont 1 million par la Best Bank.

Il a été par la suite (en janvier 1987) augmenté de 10 millions de dinars, souscrits à parts égales entre l'Etat tunisien et le partenaire saoudien.

Source: ilboursa

www.tsi.tn Publié le : 30/03/2018 12:54